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„...Нет сомнения, если только мы ликвидируем наш 
крупные недостатки в деле руководства развитием общее 
венного животноводства в колхозах и совхозах, то краев?, 
партийная организация с честью выполнит задачи в облает 
развития общественного животноводства, поставленнь 
Советом Министров СССР, Центральным Комитетом ВКП(( 
и лично товарищем Сталиным.“

(Из доклада тов. Бойцова И. П. на шестом пленуме крайкома ВКП(б).

ШЕСТВЕННОМУ ЖИВОТНОВОДСТВУ— 
А8Н0Е ВНИМАНИЕ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ!
ветвенное животноводство 
:озах является важнейшей

сельского 
всемерного

хозяйства, 
развития

говорить серьезно о новом 
ie экономической мощи 
ов, материального благо- 
■ия самих колхозников, 
ввитого общественного про
юго животноводства не- 
■о удовлетворить и расту- 
гтребности населения стра- 
шее, жирах, молоке и мо- 
I продуктах, а также пот- 
гтн легкой промышленности 
тм, коже и других продук- 
вотноводства.
■очему Совет Министров 
I ЦК ВКП(б) в своем по- 
■ении о трехлетием плане 
м общественного колхоз- 
совхозного продуктивно- 

вотноводства указывают, 
настоящее время, когда 

г, ты серьезные успехи в 
is зернового хозяйства и 
■ необходимые предпосыл- 

дальнейшего увеличения
■детва зерна, во весь рост 
задача всемерного разви- 

■вотноводства, как цент- 
■ задача партии и государ- 
развитии сельского хозяй-

i опубликования трехлет
ка истекло почти пять 
За это время партийные 

шин в колхозах, труже- 
вотноводства немало еде- 
выполнению этой цент- 
задачи — постановления 

। правительства о разви- 
ауктивного животновод- 
Инс каждый колхоз име- 
тыре и более ферм, ряд 
I выполнил и перевыпол- 
дарственное задание по 
жю количества скота и

ю в целом наш район в 
■вития общественного жи- 
вства является отстающим 
* конце августа бюро 
• Комитета ВКП(б), за 
•тчет райкома ВКП(б) ■ о 
выполнения трехлетнего 
■гиетило, что важнейшее 
I хартии и правительства 
■их Георгиевского района 
рется крайне неудовлет- 
ыо. Такая оценка вполне 
■вая и справедливая.
■и свидетельствует само 
вне дел. На 20 августа 
Мачения количества круп 
Ймтого скота выполнен 
Процента, овец—93,3, сви- 
в птицы—31 процент. Из- 
■го кормления и ухода за 
особенно за молодняком, 
■базаривания скота, кол- 
fc.-.a в этом году недо- 
Е> сотни коров, свиней, 
■следствие большого от

:лого 
его 
но с

скота заметно 
продуктивность, 
прошлым годом

а снизился на 173 лит- 
'у, настриг шерсти—на 
I с овцы.
причина? Почему наш 

ившийся недавно раз-

витым животноводством, оказал-
ся в числе отстающих
Причина в том,

в крае.
как отмечает в

своем решении бюро Краевого 
Комитета ВКП(б), что райком пар
тии, райисполком ослабили свое 
внимание к общественному жи
вотноводству, руководят им со
вершенно неудовлетворительно, 
не сумели мобилизовать партий
ные организации, массы колхоз
ников на выполнение этой цен
тральной задачи партии и госу
дарства.

Такое положение, разумеется, 
сказалось и на качестве руковод
ства делом животноводства пер 
вичных парторганизаций колхо
зов. Еще у многих руководителей 
устойчивы взгляды на животно 
водство, как на второстепенную 
отрасль хозяйства. Именно этим 
следует объяснить серьезный от
ход скота на фермах колхозов,
где председателями Мячин,
Степанов, Шелудько и Ефанов. 
Почти каждый год там невыпол- 
няют план заготовки кормов. На 
фермы посылают работать под
ростков, не воспитывают постоян
ные кадры животноводства. Пар
тийные организации и их секре
тари занимаются чем угодно, но 
не животноводством. Они равно
душно взирают на массовый па
деж скота, на разбазаривание 
кормов, не принимают самых дей
ственных мер, чтобы безого
ворочно выполнить задание пар
тии и правительства по животно
водству.

Пример правильного, больше
вистского отношения к делу об
щественного животноводства по
казывают парторганизация и кол
хозники артели им. Сталина. В 
прошлом году животноводство 
здесь было самой отсталой от
раслью. После постановления пар
тии и правительства эта отрасль 
пошла в гору. Председатель кол
хоза т. Попов рассказывает об 
этом сегодня в „Сталинском 
слове“.

Пример сельхозартели имени 
Сталина показывает то, что мож
но сделать, когда возмешься за 
дело со всей присущей только 
большевикам решительностью и 
страстностью.

Задача состоит сейчас в том, 
чтобы все руководители партор
ганизаций, колхозов, МТС, сель
советов навсегда покончили с не
большевистскими, чуждыми нам 
взглядами на социалистическое 
животноводство, с отвратитель
ным равнодушием к отставанию 
этой отрасли в колхозах, чтобы 
партийные организации взяли это 
дело в свои крепкие руки.

Состоявшийся на днях VI-й пле
нум Крайкома ВКП(б) обсудил 
вопрос о животноводстве и на
метил практические меры по его 
дальнейшему подъему. Комму
нисты и агитаторы должны сде
лать решения пленума достоя
нием всех колхозников и поднять 
их на выполнение этого решения 
—как боевой, центральной задачи 
партии и государства.

такиада сельской молодежи
" сентября в городском 
куры проходила район- 
ииада сельской молоде- 
^ой участвовало около 
й и девушек.
■ городских спортсменов 
вудьтатов в беге на 100 
Ki мужчин добились то- 
Ьезенко—12,6 секунды 
(«Урожай»)—13 секунд, 
во в беге па 100 мет- 
I Сокоренко (.«Спартак»). 
Еание он пробежал за 
I 8,6 секунды. Он же

занял и первое место в метании 
гранаты (60,9 метра).

На дистанции 500 метров первой 
к финишу пришла студентка тех
никума механизации сельского хо
зяйства Шакирова—1 м. 44,9 сек.

В метании гранаты среди жен
щин первенство завоевала Савонь 
—32 метра 32 сантиметра.

В беге на 100 метров среди 
женщин 1 место завоевала звенье
вая колхоза имени М. Горького 
А. Телицына со временем 14,6 сек.

Б. Соболев.

Навстречу 32-й годовщине Великого Октября

Готовьте подарки Родине!
Молодежь! Становись на стахановскую вахту в честь Октября! 

★ Ъ 'Ш. * 
Пятилетка выполнена!

Токарь-новатор

Трудящиеся Москвы одержали новую замечательную победу: 
промышленность столицы достигла среднемесячного уровня производ
ства, запланированного на 1950 год. Москвичи дали обязательство 
выполнить послевоенную пятилетку по объему производства в 1919 г.

На снимке: знатные стахановцы Москвы. Слева направо: тка
чиха Краснохолмского камвольного комбината О. 1'. Забродина, по
мощник мастера камвольного комбината лауреат Сталинской премии 
А. С. Чутких, бригадир-наладчик электролампового завода Е. И. Ле
бедева, ткачиха комбината трехгорной мануфактуры имени Ф. Э. Дзер
жинского, А. М. Штырова и бригадир комсомольско-молодежной 
бригады затяжчиков фабрики „Парижская коммуна" В. И. Ильин.

Прессклише ТАСС.
------------------------- □ -----------------------

Комсомольцы! Молодежь!
Начнем предоктябрьское соревнование!

Открытое письмо комсомольско-молодежной бригады Влади
мира Миронова арматурного завода им. Ленина ко всем комсо

мольцам и молодежи промышленности и транспорта района.
Дорогие наши сверстники!
Меньше чем через два месяца народы нашей страны 

будут отмечать 32-ю годовщину Великой Октябрьской со
циалистической революции, как самый радостный праздник. 
У советского народа, особенно у комсомольцев и молодежи, 
стало замечательным обычаем встречать наши праздники 
достойными производственными подарками, которые мы пре
подносим своей любимой матери-Родине.

Наша комсомольско-молодежная бригада токарей — 
одна из старейших на арматурном заводе им. Ленина. Свой 
пятилетний план мы уже выполнили в начале нынешнего 
года. Чтобы закрепить свой успех и помочь заводу выпол
нить пятилетку к 5-му декабря, мы решили начать сорев
нование в честь наступающей годовщины Великого Октяб
ря и стать на стахановскую вахту.

Вот наши новые обязательства:
1. Выполнять сменную норму в среднем не меньше чем 

на 185 процентов.
2. Не допускать ни одной минуты простоя станков.
3. Вырабатывать продукцию только отличного качества.
4. Неустанно повышать культуру производства и сде

лать свое рабочее место образцовым.
Вызываем на соревнование бригаду токарей Нади 

Черненко.
Обращаясь к вам с этим открытым письмом, мы при

зываем вас, друзья и подружки, начать соревнование в 
честь приближающегося всенародного праздника, Давайте, 
дорогие, порадуем нашу Родину хорошими подарками—но
выми подвигами в труде. Все—на вахту в честь Октября!

В. Миронов-бригадир, А. Маслюков, Л. Суворова, Н. Медведев, 
А. Дроздов, А. Гук—токари.

О почине бригады Владимира Миронова
Постановление бюро райкома ВЛКСМ от 8 сентября 1949 г.

1. Одобрить патриотический почин комсомольско-молодежной 
бригады арматурного завода им. Ленина Владимира Миронова о раз
вертывании предоктябрьского социалистического соревнования.

2. Обязать секретарей первичных организаций ' ВЛКСМ про
мышленности и транспорта обсудить письмо бригады Владимира Ми
ронова на Комсомольске-молодежных собраниях с принятием на себя 
новых обязательств в честь 32-й годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции.

Секретарь райкома ВЛКСМ М, ЧУГУЕВ,

Когда Комсомольске- молодежи 
бригада арматурного завода Вл а; 
мира Миронова объявила стахан< 
скую вахту в честь 14 годовщи 
стахановского движения, токарь кс 
мунист Михаил Братерский подош 
к бригадиру и дружески сказал:

—Я тоже становлюсь на вахту. Е 
ру на себя повышенное обязате; 
ство.

Знатные токари, передовые ста; 
новцы завода крепко пожали др 
другу руки.

26 августа весь завод узнал 
новой замечательной победе Михг 
ла Братерского. В этот день он уст 
новил заводской рекорд: выработ 
6 сменных норм. Шесть алых фла 
ков украшали его станок, символ 
зируя еще один трудовой подв 
стахановца сталинской пятилеп 
Его победа у станка какбыперекл 
калась с его боевыми подвигами 
фронте в дни Великой Отечестве 
ной войны. Пять орденов и медал 
сияют на его груди. Свое твердс 
стахановское слово Д1ихаил сдерж 
с честью.

Михаил Братерский-токарь- ноя 
тор. Он использует мощность стан 
до дна и показывает поистине ч 
деса в труде. Его друзья обратили 
к нему с просьбой поделиться сво 
радостью, рассказать о „секрете" 
„чудодейственном" его станке.

—Какой тут секрет,—ответил М 
хайл,—да и чуда здесь нет. Работг 
как полагается. Не даю я стан, 
простоя все 480 минут. А стан< 
знаю как самого себя. Многое у м 
ня значит организация рабочего м 
ста. Укладываю детали под рука; 
так, чтобы ни на шаг не отходи 
от станка, не терять попусту врем 
направо кладу литье, налево 
обработанные детали. Обрабатыва 
детали резцом своей конструкции- 
не с острым, з с более тупым угло 
что усилило его прочность и долг 
вечность. Работаю у станка одн 
временно обеими руками--кажд; 
делает нужное движение рукояткам 
Вот и вся моя „хитрость"! '

Сейчас Михаил Братерский ст< 
на вахту в честь годовщины Велик 
го Октября. Пятилетку он выполни

Е. РУБШИН.

Ленинград. Знатный токарь заве 
да подъемно-транспортного оборудс 
вания им. Кирова В. Журавлев вме 
сте с инженерами завода разработа 
новую конструкцию резца для кару 
сельных станков. Теперь Стаханове 
работает скоростным методом на 
станках и втрое увеличил произве 
дительность труда.

На снимке: В. Журавлев за уста 
новкой нового резца.

Прессклише ТАСС.



Животноводство сегодня—-наша центральная задача
Улучшить руководство развитием высокопродуктивного племенного скота!

★ ★ * * *,
На одном партийном собрании

Наступила осень. Не за горами 
I зимние холода. Для работников 
юлхозного животноводства это са- 
шя ответственная пора. Скоро 
:есь скот вернется со степей на 
рермы зимовать. Много забот при
бавится у конюхов, доярок, телят- 
1иц, свинарок и чабанов. Все ли 
'отово на фермах, чтобы скот зи
мовал в тепле и сытым—вот ка- 
сими мыслями заняты сейчас 
кивотноводы и все колхозники.

Обсудить эти вопросы собрались 
та днях на открытое партийное 
юбрание все коммунисты и колхоз
ники артели им. Шаумяна. Пред
седатель правления т. Козырев 
рассказал как артель выполняет 
грехлетнее задание партии и пра
вительства в деле развития об
щественного животноводства.

—План по лошадям, овцам и 
птице мы выполнили,—сказал до
кладчик,—а по остальным фермам 
—большое невыполнение. Партия 
и правительство сказали нам, что 
нынче задача развития животно
водства стала центральной задачей 
в сельском хозяйстве. Но в нашем 
колхозе эта отрасль еще не стоит 
в центре внимания.

—Разве это не факт,—сокру
шался докладчик,—что кормов за
пасено немногим больше половины 
потребности. Посевы корнеплодов 
из-за плохого ухода не дали нам 
урожая. Силоса заложено только 
90 тонн, вместо 340 по плану, 
хотя в поле и на огородах много 
для этого всякого добра. До сих 
пор с 200 гектаров поля не уб
раны и не заскирдованы солома и 
полова. А ведь этот корм скоту в 
колхозе основной. Помещения ферм 
требуют ремонта. Надо также 
строить и новые здания—коли
чество скота-то прибавляется. Дел 
много. Давайте и решим здесь как 
с ними получше да поскорей уп
равиться,—сказал в заключение 
председатель т. Козырев.

Колхозники поняли, что комму
нисты пригласили их на свое соб
рание для того, чтобы поделиться 
мнениями, послушать их советы, 
помочь вскрыть недостатки и най
ти пути их устранения. Один за 
другим стали выступать комму
нисты и беспартийные.

Сообщение председателя о со
стоянии животноводства вызвало у 
коммунистов и всех честных кол-

хозников чувство законной трево
ги за честь артели. Выступающие 
резко критиковали правление кол
хоза за невнимание к делу животно
водства, заведующего фермами 
Н. Гавриленко за беззаботность в 
подготовке к зиме, бригадира по
леводческой бригады Чубукина за 
то, что по сей день оставил не
убранными в поле солому, а на 
токах отходы, которые стали пор
титься от дождей. Колхозники под
вергли критике правление еще и 
за то, что оно в нынешнем году 
еще ни разу не отчитывалось пе
ред ними о своей деятельности.

Участники собрания вносили 
предложения, подсказывали сове
ты. Чтобы увеличить запасы кор
мов, они предложили поскорее уб 
рать уже созревшую кукурузу, а 
бодылья использовать на силос, 
от бригадира Чубукина потребо
вать-в самые ближайшие дни ор
ганизовать уборку с полей всей 
соломы и половы, а с токов—зер
новые отходы, необходимые для 
птицефермы. Выла выявлена боль
шая возможность увеличения за
пасов кормов за счет трав, расту
щих в изобилии на горных отгон
ных пастбищах. Резкой была кри
тика и по адресу зав. фермами 
Н. Гавриленко. Он нетерпимо мед
лит с ремонтом помещений, где
будет зимовать скот. До 
не подвезено к фермам 
воза кормов.

Коммунисты в своих 
ниях говорили и о том, 
организация не уделяла

сих пор 
ни одного

выступле- 
что парт- 
серьезно

го внимания делу животноводства. 
Сама секретарь парторганизации 
т. Гавриленко давно уж не была 
на фермах и не знает там поло
жение дел. Как же она может 
руководить и контролировать, ока
зывать помощь правлению в вы
полнении плана развития живот
новодства? С людьми на фермах 
не ведется никакой работы.

Собрание приняло деловое реше
ние, в котором намечены меры, 
назначены ответственные люди и 
установлены сроки проведения 
всех работ по заготовке кормов, 
подготовке помещений ферм к зиме, 
сохранению и увеличению пого
ловья скота и повышению его 
продуктивности.

Н. Фалеев

ПОДГОТОВИТЬ КОЛХОЗНОМУ СКОТУ 
ТЕПЛУЮ И СЫТНУЮ ЗИМОВКУ

Скоро начнется стойловое содер
жание скота. Успех его решается 
сейчас.

В колхозе имени Кагановича, 
например, еще летом готовились к 
зиме. Там и солома и полова убра
ны с полей, а в силосные ямы 
набито 2600 центнеров трав. Ра
ботники ферм не ждали пока им 
полеводческие бригады будут кор
ма заготавливать, а сами поза
ботились об этом. Не забыли они 
и о помещениях. В них идет ре
монт крыш, стойл, полов, окон.

Сытную, теплую зимовку коро
вам, овцам, свиньям и разной 
птице готовят и другие колхозы 
нашего района. Подлинную заботу 
о скоте проявляют руководители, 
колхозники и работники ферм 
сельхозартелей им. Сталина, «Маяк

социализма», «Красный садовод» и 
других.

Однако не везде так. Осенние 
дожди застали врасплох многие 
колхозы района. На полях сель
хозартели им. Шаумяна солома и 
полова лежат еще в валках и 
стали портиться. Разве коровы 
или лошади не откажутся от та
кого корма? Фермам этого колхо
за на зиму требуется 300 тонн 
силоса, а заготовили его только 
немногим больше четверти потреб
ности.

В условиях нашего района, осо
бенно в нынешнем засушливом 
году, солома и полова, как грубые 
корма, будут занимать значитель
ное место в запасе их для ско
та. Но об этом, видимо, забыли ру
ководители колхозов им. 8 го мар-

В СТРА 
НАРОД

ДЕМОНР
ВЕНГРИЯ

SB

Прессклише ТАСС.Фото А. Бахвалова.

Казахская ССР. В колхозе „Кенес’, Меркенского района, Джам
бульской области.

На снимке: овцы породы „Казахская—тонкорунная" на выпасе.

16 сентября в ] 
крывается междунар! 
ярмарка.

В ярмарке примут 
гие страны. В цен 
будут расположены i 
ветского Союза и пав 
народной демократии.
РУМЫНИЯ

На трассе канала 
ное море все шире ра 
подготовительные р; 
сейчас на линию в

----- □ -----
ПЕРЕЛОМНЫЙ ГОД

Нынешний год в колхозе им 
Сталина был переломным в разви
тии животноводства и в повыше
нии его продуктивности.

В прошлые годы мы не справ
лялись с заданиями по животно
водству. В этом была только наша 
вина, потому что больше увлека
лись полеводством, а на фермы не 
обращали серьезного внимания, 
плохо заботились о них, мирились 
с их отставанием.

Когда же мы обсудили трехлет
ний план развития продуктивного 
животноводства, мы поняли, что 
это дело стало центральной зада
чей партии и государства. За ее 
решение мы принялись по-новому, 
по-большевистски. Стадо рогатого 
скота в колхозе уже возросло на 
11 голов. В два раза увеличилось 
количество индеек и в три раза 
кур Больше стало скота и на 
других фермах Повысилась про
дуктивность животноводства.

Прямо скажу, что этот замет
ный успех наших ферм—резуль
тат того, что мы довели до глу
бокого сознания всех членов на
шей артели историческое постанов
ление партии и• правительства о 
трехлетием плане развития живот
новодства, а также результат 
улучшения руководства им и само
отверженного труда всех колхозни
ков и колхозниц и, в первую оче
редь, работников ферм.

Валентина Маркова—заботливая

та, им. Коминтерна, «Красное зна
мя», «Путь Ленина», им. М. Горь
кого. Иначе чем же объяснить тот 
факт, что на огромных массивах 
этих колхозов солома и полова не 
собраны и мокнут под дождем. 
Что же им мешало во-время сло
жить их в скирды, завезти в по
ловники? Пока еще есть время и 
надо торопиться со сбором и заво
зом кормов к месту зимовки коров, 
овец, лошадей. К началу стойло
вого периода на каждую ферму 
должно быть завезено не менее 
третьей части потребного количест
ва кормов.

Строжайший учет, правильное 
кормление, контроль за расходо
ванием и хранением корма—не
пременное условие для успешной 
зимовки скота. Каждый килограмм 
зерна или силоса, каждый навиль
ник соломы или половы должен 
расходоваться экономно, по-хо
зяйски.

у пас доярка. Хороший 
коровами и правильный 
значительно повысили

уход за 
раздой 

продук-
тивность ее группы коров. Она 
уже надоила в среднем по 1200 
литров молока от каждой коровы

Телятница Мария Прокопова 
выпоила и вырастила 60 телят. У 
нее не было ни одного случая 
падежа.

Отлично работает птичница Ев-
докия Купцова. Она 
растить и сохранить 
из стаи в 500 штук.

сумела вы- 
487 цыплят

Сейчас на фермах кипит работа, 
по подготовке помещений к зиме. 
Утепляются коровники и телятники, 
ремонтируются крыши, идет об
мазка и побелка стен.

Заведующие фермами В. С. Зло
бин и М. А. Семенцов со своими 
бригадами уже заготовили потреб
ное количество сена, силоса и 
грубых кормов. Они этим занима
лись все лето.

Полеводческие бригады уже уб
рали с полей всю солому и полову. 
Ежедневно скирдуют по 30 возов 
соломы, в половники завезли более 
200 тонн половы. Силоса заложе
но 350 тонн, а сена заготовили 
1700 центнеров. Всего мы заго
товили уже 8500 центнеров кормов.

Можно с уверенностью сказать, 
что зима нам не страшна. Скот ее 
проведет сытно и в тепле.

В. Попов, 
председатель колхоза.

Надо сделать все, чтобы каждая 
лошадь, корова, овца, свинья, ку
рица или индейка провела пред
стоящую зиму в теплом помещении. 
Значит надо отремонтировать эти 
помещения, а где их нехватает— 
построить. В колхозе им. Буден
ного до сих пор не достроен те
лятник, а кошары для овец сов
сем нет. В сельхозартели им. 
М. Горького наделали более 50 
тысяч самана и решили построить 
новый телятник. Заложили фунда
мент и на этом успокоились.

До начала стойлового содержа
ния скота осталось очень мало 
времени. До 1 октября заготовить 
корма и подготовить помещения—
боевая задача для всех колхозов 
животноводческих ферм.

А. Диденко, 
главный зоотехник 

районного отдела 
сельского хозяйства.

И

местных крестьян и । 
будущем году на этой 
народной стройке бущ 
160 тысяч человек.

Капал не только оз 
ширную заболоченную 
по нижнему течению 
сделает удобными для 
не используемые нг 
гектаров земли. Он о 
населенную и экономе 
лую область Румынии, 
но с трассой канала ‘ 
жена железная дорог, 
гающих к каналу pal 
тут новые города и 
ные центры.
ЧЕХОСЛОВАКИЯ

Большими произв 
успехами встречают ч 
шахтеры «День шахте 
здесь впервые будет с 
11 сентября этого го. 
бычи угля в август 
широко развернувшему 
му соревнованию среди 
республике выполнен 
процента.

В республике ширю 
соревнование среди р; 
мышленности за досрс 
нение фабриками и з. 
изводственных планов 
съезду профсоюзов, 1 
кроется в начале де! 
щего года.
БОЛГАРИЯ

Народное правитель 
рии всемерно помогает 
в стране физической 
Сейчас в физкультура 
тивах насчитывается 
тыс. человек объедв 
производственному : 
спортивные союзы.

В этом году на фи; 
спорт правительство 
1. 200 млн. левов, что 
больше суммы, ассигг 
1948 году.
АЛБАНИЯ

Пятилетний народа 
ный план Албании : 
вает проведение значи 
бот по благоустройств 
Пройдет несколько лет 
албанской столицы п 
На работе по благоу< 
реконструкции Тираны 
первом году пятилетки 
но 52 миллиона лек.

Ответственный
л. :

Колбасная маете pcs 
„Пищепром" принимав 
от граждан и оргаш 
выработку колбасы ■ 
полукопченой из сыр 
чика.

Заказы выполняются 
качеством.
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